

会員各位

師走の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃は格別のお引き立てをいただき、ありがとうございます
また、今年一年のご支援を厚く御礼申し上げます。
令和5年、年末のご挨拶です。
今年も世界中が話題盛りだくさんで、「戦争」と異常気象の一年だったように思います。

ロシアとウクライナの戦争どころかイスラエルとハマスの戦争も激化しています。
私たちのメディアはこの二つくらいしか大きく取り上げていませんが、実は20世紀になつてから108個の戦争が起きており、そのうち9つはまだ継続中です。

災害にしましても、2011年から2021年までの11年間でM7以上の地震はなんと161回おこつており、その前の10年間の23回を大きく上回っています。

熱波もすごかったです。デスバレーでは54°C、インドは100年ぶりの暑さ、ヨーロッパは去年より10°C高いそうです。もはや地球温暖化ではなく地球沸騰の時代だとまで言われています。

また、この日本の小さな福祉の世界も転換期なのでしょう。政府の方針が大きく変わつてきています。もともとは障害者が社会に出て一般の人のように就職を目指し自由な選択や自立、同じ可能性や喜びを享受するためのものでしたが、昨今ではどうも障害者に費用をかけても納税者にまでは至りそうもないから、家族にその分頑張ってもらうために、能力で線引きをし、大人の保育園のようにお預かりすることにしようとなっていました。本人の希望・訓練はどこへ行つてしまつたのでしょうか。

処遇改善等、従業員への加算は増加していて給与の水準は確保できますが、本体の事業所の運営費は減っていくばかりです。給与を上げても事業所がつぶれては何にもなりません。既存の事業所・施設に制約を加え消えて行っていただこうという意図が見え見えです。

昨年は「世界が行き詰っている」と申し上げました。今年は「世界が混乱に陥っている」と申し上げます

この混沌とした時代・世界で、私たちがしていることは社会に何の影響も及ぼさないのかもしれません。しかし、今できることを特定非営利活動法人として、模索し実行し続けることが使命だと思っています。

「誠実に、愛情を持って、日々精進を怠らず」、私たちを必要として下さる方々のために、努力を続けたいと願っております。

どうぞ、より一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

このクリスマス、みなさまの上に素敵なことが起こりますように。

また、迎える新しい年がみなさまにとって、健康で実りある幸福な一年となりますように。

令和5年12月

特定非営利活動法人ユアウェルフェア

理事長 磯田周平

常務理事 磯田しおぶ

<http://yourwelfare.jp>

